



南会津町立館岩中学校

館中だより

【教育目標】

自立

6月号 令和7年6月30日 発行

☆全会津中学校体育大会、卓球が県大会出場決定！☆

6月3、10、11日の3日間にわたり、全会津中学校体育大会が行われました。館岩中からは、卓球部(女子)、野球部(南会津中、荒海中との3校合同チーム)が参加しました。

【卓球部】今回の中体連では、「常笑」を合い言葉に、ひとりひとりが練習の成果を遺憾なく発揮して、団体では予選リーグを突破し、決勝トーナメント2回戦まで進出しました。また、個人戦のダブルスでは、ペア1組が準決勝まで進出して、3位に入賞し、県大会出場を決めました。

【野球部】試合当日、会場到着後はすぐに合同チームで練習や調整を行いました。対戦相手は、猪苗代中・一箕中の合同チームでした。試合では、本校の選手がヒットを放つなど善戦しましたが、惜しくも敗れました。地域の皆様、保護者の皆様、応援ありがとうございました。



こちらのQRコードをスマートフォンのカメラで読み取ると、館岩中学校ホームページを見ることができます。生徒たちの活躍、是非ご覧ください！

6月は、次の行事が掲載されています。

授業の様子(数学、理科、家庭科、保育等)、ひらがな習得支援事業、南会津教育事務所長訪問、幼小中連携授業研、プール開き、人権教室、森林環境学習など

草刈りありがとうございます！

地域の方が、暑い中、体育館前道路や学校前歩道の草刈りをしてくれました。うっそうとしている道が、すっきりしました。生徒たちや先生方も、蛇などに気をつけやすくなりました。ありがとうございました。



環境緑化活動

本校の用務員さんにご協力いただき、環境美化活動として花のプランターブル作りを行いました。生徒たちは植え替えや水やりなどを学びました。生徒たちの植えたプランターの花々で、学校が明るくなりました。本校を訪れた際は是非ご覧ください。



かたちに願いを込めて…(彫刻)

3年美術では、「かたちに願いを込めて… ~館岩中のシンボルを作ろう~」という題材で制作を行っています。

授業では、生徒たちが自分の好きな曲を選び、それをBGMとして流しながら制作しています。でも、生徒の表情を見ると楽しいというよりは、みんな真剣。誰もしゃべらず集中して制作していました。生徒たちの本気が育っている時間です。どんな作品が完成するのか、楽しみです。(写真は制作途中のものです)



第1回ゴルフ教室

6月24日、地域体験型行事「第1回ゴルフ教室」を、会津高原たかつえカントリークラブ様のご協力のもと、実施しました。雨予報であったにもかかわらず、当日ほとんど雨は降らず、生徒たちは広々とした新緑のゴルフ場で、のびのびとプレーすることができました。

生徒たちは、久しぶりのスイングに苦戦しながらも、みんな笑顔で、楽しくゴルフを満喫していました。昼食のカツカレーも完食して大満足な1日でした。講師を快く引き受けてくださった地域の皆様、ご協力いただいた会津高原たかつえカントリークラブの皆様、教育委員会の皆様、本当にありがとうございました。



<草刈りサポート募集>

7月15日(火)と8月29日(金)、午後5時より、親子奉仕作業を行います。ご都合のつく方は、ご協力をお願いいたします。詳しくは地域の回覧チラシをご覧ください。